

Aalen

Erste Stadt im Netzwerk FutureCitiesBW

[10.07.2017] Aalen ist die erste Stadt in Baden-Württemberg, die sich der Smart City-Initiative FutureCitiesBW angeschlossen hat. Die vom Land geförderte Initiative will kommunale Akteure als Best-Practice-Beispielgeber mit in- und ausländischen Experten zusammenbringen.

Als erste Stadt in Baden-Württemberg hat sich Aalen der Smart-City-Initiative FutureCitiesBW angeschlossen. Ziel dieser vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg geförderten Initiative ist es, verschiedenste Akteure in Baden-Württemberg sowie international im Bereich nachhaltige Stadtentwicklung zu unterstützen. Wie die Stadt berichtet, bringt das Netzwerk, vertreten durch Mitarbeiter des Fraunhofer-Instituts für Arbeitswirtschaft und Organisation IAO, der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen (DGNB) und Baden-Württemberg International (bw-i), dafür kommunale Akteure als Best-Practice-Beispielgeber mit in- und ausländischen Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft zusammen. Die Best Practices in und aus Baden-Württemberg sollen dazu dienen, gemeinsame Forschungs-, Entwicklungs- und Umsetzungsprojekte zu initiieren und das gesamte Leistungsportfolio Baden-Württembergs besser im Ausland zu vermarkten. Der Beitritt Aalens sei ein Baustein für Aalens integrierte Stadtentwicklung auf dem Weg zur Smart City Aalen.

(ve)

Facebook-Seite von FutureCitiesBW

Stichwörter: Panorama, Aalen, Baden-Württemberg, FutureCitiesBW